Andrea Heistinger Arche Noah Bio-Gemüse-Ratgeber

Einfach anbauen. Vielfalt ernten



Viel Erfolg & genießen Sie Ihre Gemüsevielfalt!

Beate Koller, ARCHE NOAH Andrea Heistinger, Autorin

Schiltern, im Jänner 2013

ARCHE NOAH: Das Vielfalts-Netzwerk

Seit über 20 Jahren bewahrt und pflegt ARCHE NOAH tausende gefährdete Gemüse-, Obst- und Getreidesorten. Wir arbeiten daran, in Vergessenheit geratene und seltene Sorten in die Gärten und auf den Markt zu bringen – dank der Unterstützung von 10.000 engagierten Mitgliedern und Förderer und Förderinnen.

Sie suchen Informationen und Austausch über seltene Sorten, Saat- und Pflanzgut von fast vergessenen Raritäten, wollen besondere Pflanzen für Ihren Garten und Ihre Küche kennenlernen, gemeinsam mit Gleichgesinnten einen Beitrag zur Vielfalt leisten oder sind einfach an der Vielfalt der Kulturpflanzen interessiert? Dann sind Sie bei uns richtig!

Wir freuen uns auf den Kontakt mit Ihnen. Bitte unterstützen Sie ARCHE NOAH auch durch Ihre Mitgliedschaft, Ihre Spende und Ihren aktiven Beitrag! Danke!

Ein Engagement, das viele Früchte trägt: ARCHE NOAH entstand 1989 auf Initiative von GärtnerInnen, BäuerInnen und JournalistInnen. Sie wollten das Saatgut als Grundlage der Ernährung buchstäblich wieder in die eigenen Hände nehmen. Denn: Seit 1900 ist die Vielfalt unserer Kulturpflanzen durch die

Industrialisierung der Landwirtschaft weltweit dramatisch – um 75 %! – zurückgegangen. Heute gefährden Gentechnik. Saatgut-Monopole, Klimawandel und Kriege dieses kostbare Erbe. ARCHE NOAH hält dem eine positive Vision und zahlreiche Aktivitäten entgegen. Es gibt viele Möglichkeiten, etwas für die Vielfalt in Landwirtschaft und Gartenbau zu tun (\rightarrow Seite 10), und damit auch ein politisches Statement für ein

ökologischeres und gerechteres

Ernährungs-system zu setzen.



Auf ARCHE NOAH-Märkten werden Pflanzen ...